

Fecha: 14-08-2024
 Medio: El Heraldo Austral
 Supl.: El Heraldo Austral
 Tipo: Noticia general

Pág.: 7
 Cm2: 632.1
 VPE: \$ 262.961

Tiraje: 1.500
 Lectoría: 4.500
 Favorabilidad: No Definida

Título: Liceo de Hombres ganó concurso de Bandas Escolares organizado por Carabineros



Liceo de Hombres ganó concurso de Bandas Escolares organizado por Carabineros

El liceo puertomontino se impuso este lunes en el Arena Puerto Montt, a las bandas del Colegio Dalcahue, de la provincia de Chiloé, que resultó segunda; y al Colegio Pre Militar Héroes de la Concepción de la provincia de Osorno, que recibió el tercer lugar.

También se entregaron reconocimientos al mejor tambor mayor, el que fue para Benjamín López del Colegio de Dalcahue; como mejor clarín, fue elegido Cristofer Soto, también del Colegio de Dalcahue; mientras que el mejor director de banda, fue elegido el profesor Ramón Aro, del Liceo de Hombres Manuel Montt.

El jurado estuvo integrado por el Suboficial Rodrigo Pérez, Segundo Jefe de la Banda del Regimiento "Sangra", por el Sargento Juan González, de la Banda de la Quinta Zona Naval, el Suboficial Mayor Ángel Martínez, de la Banda de

la Tercera Brigada Aérea y por el Cabo Luis Sanhueza, de la Banda de Clarines del Grupo de Formación Escuela Puerto Montt.

VANGUARDIA

Una vez finalizada la actividad, el General Héctor Valdés, Jefe de Zona "Los Lagos" de Carabineros, destacó la preparación de las bandas, lo que sin duda complicó el trabajo del jurado al momento para elegir al ganador, debido al esfuerzo, disciplina y trabajo en equipo que demostraron los participantes.

El oficial explicó que con este tipo de actividades, Carabineros quiere destacar valores relevantes en el proceso formativo de los jóvenes, lo que es plenamente concordante con el modelo de integración de Carabineros con la comunidad.

Por su parte, el profesor Ramón Aro, Director del Taller de Bandas del Liceo de Hombres, reconoció

estar orgulloso del trabajo y compromiso de sus alumnos, recordando que es una banda que tiene 40 años de trayectoria. "Hoy nos vamos bien recompensados por el esfuerzo y dedicación que ellos han puesto en el concurso", explicó.

El tambor mayor del vencedor, Eliu Alvarado, quien lleva tres años en el grupo, reconoció

que haber ganado el concurso representa todo el trabajo que han realizado, muchas veces, en medio de condiciones meteorológicas adversas.

Ahora, anunció que ensayarán en doble jornada para participar en la Final Nacional del Concurso de Bandas, que se realizará en la ciudad de Santiago, el 5 de septiembre próximo.

